

ニッコウキスゲが咲き始めたよ 今年は、たくさんの花の予感



南牧村の初夏を彩る
二ツコウキスゲの花が
咲き始めました。例年
より1週間ほど早い
咲き始めです。
写真は飯盛山登山道
の途中、大盛山周辺の
様子。まだ、開いてい
る花は少ないものの、
これまでにないくらい
たくさんのが伸び
て開花の準備中。



咲きそろえば一面の
二ツコウキスゲが楽し
めるでしょう。見ごろ
は7月初旬から中旬
ごろになります。

第2号



お届けします。おなじみのお花や、花の情報はわたくしにお任せください。花が大好き！花福です。花とも一緒に地元を見逃しきるのも、おもしろいのです。

ニッコウキスゲが 見られる場所

大盛山周辺 & しし岩遊歩道

登山道を登るのは
ちよつと・・・とい
う方には、しし岩遊
歩道がお薦めです。
駐車場脇のゲートを
入るとすぐ二ツコウ
キスゲが出迎えてく
れます。岩場に咲く
二ツコウキスゲのた
くましい姿も見られ
ますよ。



しし岩遊歩道にはしし岩駐車場に隣接していて、気軽に立ち寄れるスポットです。しし岩駐車場までは、野辺山駅から徒歩で約1時間、車で約6分。

発行年月日
2022年6月24日

発行人

野辺山観光案内所